

## **MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES**



## LA VOZ SINDICAL DEL MIT Julio

Llegan las ansiadas y merecidas vacaciones para todo el mundo, y desde la organización seguimos trabajando y velando por todos nuestros afiliados, pero este mes es cuando realmente uno se siente orgulloso del trabajo que desempeña, y lo que realmente le satisface aún sindicalista. Y no es otra cosa que el reconocimiento por parte de los compañeros, del trabajo realizado por los miembros de su Comité de Empresa tras una negociación y el fruto derivado de la misma.

Como ya publicamos por correo y por nuestras redes sociales este mes se cerró el acuerdo para 3 años del pacto que tiene en la empresa Smr Automotive Systems, afincada en Epila, y dedicada al sector de automoción, y regulada por el CGIQ.

Un pacto largo, duro, y con muchas trabas, pero con grandes resultados y con gran satisfacción por parte de los miembros de dicho Comité. Pacto ratificado por el 81% de los trabajadores, el que se le mejoran las condiciones de trabajo, realizando un pacto que triplica en su conjunto el acuerdo alcanzado en el CGIQ, avanza de manera importante, en evitar la precarización del trabajo aumentando su plantilla fija en 75 puestos de trabajo indefinidos, reduciendo el trabajo por ETTS convirtiéndolos en personal de plantilla, garantizando el empleo e introduciendo mecanismos que permitan a los trabajadores mejorar tanto condiciones sociales como económicas.

De ahí nuestra felicitación a esos compañeros.



## MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES

Para esto nació el M.I.T. para buscar siempre el beneficio de la gran mayoría y no el de unos pocos, para ver como el esfuerzo de los compañeros tiene recompensa, para intentar que no haya tantas desigualdades, tantas injusticias, para acabar con el empleo precario, para que el reparto sea equitativo siempre mirando a los que menos tienen.

Esa es la filosofía que practicamos y entendemos, y en esa línea vamos a seguir, por mucho que alguno les duela.

Nos vienen retos difíciles y duros, nos van a poner muchas trabas ya lo estamos sufriendo, pero aun así estaremos siempre donde nos necesiten, donde tengamos la mayoría trabajaremos para todos, y donde no estaremos ahí para que se nos escuche y para defender siempre lo justo.

Nosotros apoyaremos y trabajaremos conjuntamente con aquellos que quieran seguir estas líneas, así lo entendemos y de ahí nuestra independencia, no nos marcaran desde ningún sitio las condiciones a seguir, no dependemos de nadie, ni recibimos subvenciones de nadie, aquí la voz la tiene el afiliad@.

Pronto vendrán proyectos nuevos, pactos de empresas, convenios, elecciones, nuevos compañeros que se van sumando, pero siempre con la misma filosofía.

Disfruten de las merecidas vacaciones, y al que ya las ha disfrutado buena vuelta al trabajo.

SI LUCHAS PUEDES PERDER, SINO LUCHAS ESTÁS PERDIDO

FDO. SECRETARIA DE ACCION SINDICAL DEL M.I.T.

http://www.mitaragon.es/

www.facebook.com/MovimientoIndependienteTrabajadores